

# 音楽会 ねがい 大成功

団長 加山 忠



音楽会 ねがい フィナーレ！

今回も多くのお客様にご来場頂きありがとうございます。南部合唱団は今年67周年を迎えますが、創立当時から一貫して、いいのちと暮らしづまもり、平和を願う活動と歌を歌い続けてきました。

今回の音楽会もテーマは平和を願う気持ちを根底に構成しました。指揮者安達先生の推薦の新曲を二曲取り入れたり、新しい試みもしました。前回好評だった寸劇は、「またやつて」と言う声が多くありました。前回好評だったのですが、残念ながら

前回2023年12月3日以来1年半振りの音楽会を大田区民プラザにて開催、開場前に多くの人が並び、開場時間を早めてお客様をホワイエに招き、待機してもらいました。

＜発行＞  
南部合唱団  
連絡先：〒214-0022  
川崎市多摩区堰  
1-22-1-416  
TEL: 044-833-6220



たくさんの回答が多く、演奏面で成功したと実感しました。ただ、団員が少ないので、全体的にボリュームが弱かつたかなと思いますが、男性は少ない割によく響いていたとの評価が多くありました。

前回の音楽会は会場の座席数が少ないこともあり、入場制限をせざるを得なかつたりして、折角來ていたただいたお客様にご迷惑をかけてしまいましました。今回は、それはあります。詳しく述べたところは、うたごえ新聞6月2日号の5面に詳細が載りましたので、是非ご覧ください。

東日本合唱講習会2日目は、王子・北とぴあ（ドームホール）で開催されました。「新世界」「さくらさくら」「ふるさと」講など、神戸に向けた曲を使った講師の田中安茂さんと山本高栄さんのご指導と、全体をまとめた渡辺享則さんのわかりやすい、心のこもった指導がとても良かったです。特に田中さんの高音・低音の発声の仕方は、特にわかりやすかったです。さすが学校教師面目躍如といった感がありました。

次回の音楽会の予定はまだありませんが、来て頂いたお客様が、楽しさ元気になるような、寸劇なども取り入れながら企画を組み、更に迫力ある演奏で来て頂いたお客様が感動できる舞台をお届けしたいと思います。団員を増やし、頑張ってまいりますので、これからも、皆さまご支援ご協力をお願い致します。

☆2025東日本郷土講習会・合唱講習会  
講習成果を日うた・  
神戸の舞台に生かしたい！  
和太鼓南舞 テナー 小島 啓介

5月17日の私たちの音楽会「ねがい」の前後に2025東日本郷土講習会、そして同じく合唱講習会に参加しました。

東日本郷土講習会は、三宮橋の国立オリンピック記念青少年総合センターで開催され、今年の「日うた祭典in神戸・ひょうご」の大音楽会の開幕演目である「日本満開だんじり囃子」を中心に開催されました。